

CCOO de Industria exige soluciones para el sector aeroespacial

- La disminución de carga de trabajo está afectando a todas las empresas

La pasada semana se reunió la mesa del sector aeroespacial de CCOO de Industria, sindicato mayoritario, para analizar la situación actual y los problemas que afectan a las empresas, y, por lo tanto, a sus trabajadores y trabajadoras. La pérdida de capital nacional en ITP y Cesa, la venta de Alestis al grupo Aciturri o la situación de carga de trabajo en Airbus o Aernnova, fueron algunas de las cuestiones que se analizaron.

10/02/2020. CCOO de Industria



Mesa del sector aéreo de CCOO de Industria

CCOO de Industria exige soluciones ante la disminución de carga de trabajo en el sector aeroespacial, ya que está afectando a todas las empresas. Desde Airbus, pasando por Alestis, Aernnova o ITP Aero, entre otras. Las empresas no atraviesan por su mejor momento, algo que no se corresponde con la situación del mercado internacional, que vive un momento de auge, con un fuerte aumento de la demanda de aviones civiles.

Este periodo de crecimiento a nivel internacional, debería haber sido aprovechado para la creación de una buena base industrial, en un sector tecnológicamente avanzado y generador de empleo. En cambio, la realidad ha sido muy distinta y se ha hecho de forma desorganizada. “Lejos de consolidarse un tejido industrial fuerte que diera respuestas a las necesidades del mercado, han proliferado un elevado número de empresas subcontratistas, embarcadas en un proceso de reducción de costes para adjudicarse los paquetes de trabajo. Esto se traslada directamente a la calidad y las condiciones del empleo creado”, ha afirmado Paco Cuesta, responsable del sector aeroespacial y defensa de CCOO de Industria.

“Desde CCOO de Industria creemos que hay tiempo para rectificar e instamos a las administraciones públicas y a las empresas para que se pongan a trabajar desde el diálogo, en la consolidación de un sector tan importante para la economía del país”, ha concluido.